
INR 144/2024 
OGGETTO: Interrogazione del consigliere del Gruppo Siena Sostenibile Monica Casciaro relativa 
alla messa a dimora di essenze arboree presso i parcheggi cittadini. 

 -_- 
 

Il Consigliere del Gruppo Siena Sostenibile Monica Casciaro, ha presentato la seguente 
interrogazione che integralmente si trascrive: 
 
“” 

Premesso che: 

- la presenza di alberi, in particolare negli ambienti urbani, contribuisce a creare un ambiente più 
vivibile, un paesaggio più piacevole e, compensa le diffuse urbanizzazioni; 

- l’Amministrazione Comunale, a partire dal mese di Ottobre 2024, eseguirà i lavori di 
riqualificazione presso il parcheggio pubblico “ex campino di S. Prospero”; 

Considerando che: 

- le piante svolgono un importante ruolo nel contrasto all’inquinamento delle aree urbane e sono 
fondamentali per contrastare i cambiamenti climatici in atto; 

- proprio a causa dei cambiamenti climatici che caratterizzano estati sempre più torride, i parcheggi 
collocati alla piena esposizione solare, come risultano la maggior parte di quelli presenti a Siena (es. 
Posteggio di Costalpino, Colonna San Marco etc), le temperature possono raggiungere valori 
estremamente elevati; 

CHIEDE di CONOSCERE 

se nell’ambito del progetto di riqualificazione del Parcheggio “ex Campino di San Prospero, sia 
prevista una piantumazione arborea ed anche, eventualmente, la disposizione e la consistenza 
dell’impianto stesso;  

se, l’Amministrazione Comunale ha in programma di mettere a dimora delle essenze arboree presso 
i parcheggi pubblici (Massetana Romana, scambiatore Viale Toselli, impianti sportivi Acqua Calda 
etc.) che ne risultano al momento completamente o in parte sprovvisti. 

 
 

  

Siena, 19/09/2024 
  
  

F.to.   CASCIARO Monica 

  
  
  

  

           


